

# El aeropuerto de Málaga estrena seis rutas en el inicio de la temporada alta

Cinco aerolíneas comenzarán a volar sin escalas a Birmingham, Edimburgo, la ciudad danesa de Billund, las francesas Nantes, Burdeos y a Madrid

:: PILAR MARTÍNEZ

**MÁLAGA.** Tras el trasiego de una Semana Santa con más de medio millón de pasajeros transitando por las terminales del aeropuerto de Málaga, las aerolíneas toman ya posiciones en sus programaciones para la temporada alta. Cabe recordar que las compañías pasan del periodo de actividad invernal al estival coincidiendo con el cambio de hora, es decir, a finales del pasado mes de marzo. Seis son las rutas que se estrenan en estas instalaciones en el inicio del periodo de mayor actividad del sector. Desde Aena precisaron ayer que las compañías Air Nostrum, Norwegian, Primera Air, Volotea y Vueling han apostado por abrir conexiones directas a Madrid, Birmingham, la ciudad danesa de Billund y las francesas de Nantes y Burdeos.

La primera sorpresa, por la fuerte competencia del AVE, proviene de la decisión de Air Nostrum de ampliar el enlace con la capital de España con una nueva ruta con 16 frecuencias semanales, con lo que aumenta las operaciones con Madrid a 32 vuelos a la semana, es decir, varios al día. Sin embargo, la reactivación del mercado nacional justifica una iniciativa demandada por el sector turístico.

Norwegian, compañía noruega en plena expansión en el aeropuerto de Málaga, también comenzó a volar en los primeros días de la temporada estival a las ciudades de Reino Unido, el principal mercado en la Costa del Sol, de Birmingham y Edimburgo. La



Pasajeros esperan en cola para facturar sus equipajes. :: NITO SALAS

aerolínea ha programado seis vuelos a la semana, tres de salida y tres de llegada, a Birmingham, los lunes, miércoles y sábado; y cuatro vuelos semanales con Edimburgo, los mar-

tes y sábado, de ida y vuelta.

A la alta demanda de los mercados nórdicos, responde desde ayer la compañía Primera Air con una conexión directa a la ciudad danesa de

Billund. Desde Aena explicaron que se han previsto dos vuelos de salida y otros dos de llegada cada semana, los miércoles y los domingos. Además, el próximo sábado, las compañías Volotea y Vueling enlazarán Málaga con las ciudades galas de Nantes y Burdeos, respectivamente. En ambos casos, sendas compañías operarán sus vuelos los miércoles y los sábados, con cuatro frecuencias a la semana: dos de salida y dos de llegada.

Desde Aena recordaron ayer que estas nuevas conexiones forman parte de la programación estival, que contempla más de 69.300 operaciones en el aeropuerto de Málaga, un 1,5% más que en la temporada alta del pasado año, y que supone la puesta en el mercado de casi doce millones de plazas, un 2,1% más, a través de 194 rutas.

## Día de cancelaciones y demoras por el paro de controladores galos

El aeropuerto de Málaga padeció ayer los efectos de la primera jornada de huelga de los controladores aéreos franceses, que se repetirá hoy. Las demoras, en más de medio centenar de vuelos de salida y de llegada, y la cancelación de cinco vuelos que tenían pre-

visto despegar con destino a Bruselas, Dusseldorf, Manchester y dos conexiones a París, según los operadores. Igual ocurrió con otros seis que tenían que haber aterrizado ayer procedentes de estos mismos destinos. Hay que señalar que los vuelos suspendidos fuera del territorio francés corresponden a operaciones de Ryanair, compañía que canceló ayer por la protesta de los controladores galos 250 vuelos desde mercados como Irlanda o Reino Unido.